



## **Presentación de Reserva del Diputado Federal del PRI, Marco Antonio Mendoza, durante la Reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales, Artículos Reservados del dictamen: Modificación a diversos Artículos de la Constitución Política Mexicana, en materia de Guardia Nacional**



Hace seis años, Morena propuso y aprobó el que planteaba iba a ser el modelo de seguridad que solucionarían, así lo dijeron en campaña, al otro día de ganar la situación de seguridad que vive este país. Han pasado seis años y vemos que el país está incendiado y era su responsabilidad, una responsabilidad de Estado, configurar una política pública que, le devolviera la tranquilidad a las familias mexicanas. En su lugar, implementaron una política de abrazos y no balazos que a todas luces no ha funcionado y hoy, por si fuera poco, quieren acentuar y acendrar esa estrategia que no ha funcionado para seguir implementándola con algunos matices bastante graves por otros seis años más.

Lo que aquí está pasando me parece una falta de respeto para la Presidenta de la República electa, es decir, no va a tener ella la oportunidad, como sí la tuvo este gobierno, de configurar su propia política en materia de seguridad y cuando llegue el secretario que ha anunciado va a nombrar, va a llegar a una secretaría desmantelada, con pocas facultades y por si fuera poco, con graves retrocesos, no solamente en materia de la implementación de la política pública, sino también en materia presupuestal, porque a lo largo de este sexenio se encargaron de desmantelar varios de los fondos más importantes en la materia, el FASP, PROAS, SUBSEMUN, FORTAMUN.

<https://www.tallapolitica.com.mx/presentacion-de-reserva-del-diputado-federal-del-pri-marco-antonio-mendoza-durante-la-reunion-de-la-comision-de-puntos-constitucionales-articulos-reservados-del-dictamen-modificacion-a-diversos-ar/#more-289937>